



Progy bringt Licht ins Dunkel



© Lizenzfrei

Die Schülerinnen und Schüler der Oberstufenschule Progymatte Thun unterstützen mit ihrem Konzert das Passantenheim der Heilsarmee in Thun.

Symbolisch zündete eine Schülerin am Schluss des Konzertes eine Kerze an. Unter der Melodie von «Long as I Can See the Light» erstrahlte die Stadtkirche schliesslich wieder hell und in vollem Glanz. Mit drei Konzerten unter der Leitung ihrer Musiklehrer Sandro Santschi und Tobias Bichsel brachten Schülerinnen und Schüler der Oberstufenschule Progymatte Licht ins Dunkel, wie es in einer Mitteilung heisst. Über 1000 Personen haben dabei zugehört.

Traditionellerweise wird das Progy unter dem Motto der Schule, «Wir für andere!», die Kollekte bedürftigen Menschen weitergeben. Dieses Jahr unterstützen die Jugendlichen mit den Konzerteinnahmen das Passantenheim der Heilsarmee in Thun, wo obdachlose Menschen betreut und Menschen mit einer vorübergehenden Schlafmöglichkeit geholfen wird. In Peru wird das Kinderheim von Fraternitas Humana unterstützt. Dieses kleine und konfessionell unabhängige Kinderhilfswerk in Casma nimmt Kinder auf, deren Mütter im Gefängnis sind oder deren Eltern nicht für sie sorgen können. Den Kindern wird eine Schul- und Berufsbildung ermöglicht.

Autor

Quelle: Thuner Tagblatt (14.12.2019)

Publiziert am

16.12.2019